

Aprueba IEEM sitio donde serán resguardados los votos de residentes en el extranjero

EN SESIÓN DE CONSEJO, SE APROBARON LAS SUSTITUCIONES DE DIVERSAS CANDIDATURAS A INTEGRANTES DE AYUNTAMIENTOS.



El Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México en su **Quinta Sesión Ordinaria**, aprobó por unanimidad de votos el Proyecto de Acuerdo por el que se determina el espacio físico en que se ubicará la Bodega Electoral para el resguardo de los Paquetes Electorales que contengan la documentación de las Mesas de Escrutinio y Cómputo, de las modalidades de Voto de los Mexiquenses Residentes en el Extranjero, para la Elección de Diputaciones Locales por el Principio de Representación Proporcional.

Cabe destacar, que el sitio asignado cuenta con el espacio suficiente para su almacenamiento y con la amplitud necesaria para el manejo y permanencia en las mismas.

En los asuntos generales, las representaciones de los partidos políticos expresaron la necesidad de reforzar la seguridad en la entidad para que la ciudadanía tenga la certeza de salir a las casillas y pueda depositar con toda confianza su voto el próximo domingo 2 de junio.

La Consejera Presidenta del **IEEM**, Amalia Pulido Gómez, aseguró a las fuerzas políticas que ha transmitido sus peticiones tanto en la Mesa de Construcción de Paz, como en la Mesa Política para el Proceso Electoral 2024 del Gobierno del Estado de México, donde estuvieron presentes las dirigencias de los diversos partidos políticos. Afirmó que en dichos encuentros se expusieron las estrategias implementadas durante el proceso electoral y

las medidas que se tomarán en los próximos días para reforzar la seguridad a fin de que la ciudadanía vote en un ambiente de seguridad, paz y libertad.

Durante la Quinta Sesión Ordinaria, también se presentó el Informe de Actividades de la Secretaría Ejecutiva del **IEEM**.

Al concluir esta sesión, dio inicio la Vigésimo Cuarta Sesión Extraordinaria, donde las Consejeras Electorales y el Consejero Electoral, votaron de manera unánime para aprobar el Proyecto de Acuerdo para sustituir diversas candidaturas a integrantes de Ayuntamientos del Estado de México, para el periodo constitucional 2025-2027.

Además, respaldaron los Proyectos de Resolución de los Recursos de Revisión: CG-SE-RR-10/2024; y CG-SE-RR-11/2024.



ENPOCAS PALABRAS

APRUEBA IEEM SITIO DONDE SE RESGUARDARÁN LOS VOTOS DE MEXIQUENSES RESIDENTES EN EL EXTRANJERO.

En sesión de Consejo, se aprobaron las sustituciones de diversas candidaturas a integrantes de Ayuntamientos. La Consejera Presidenta del IEEM destacó los esfuerzos que se realizan para asegurar una jornada electoral segura, pacífica y libre. El Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México en su Quinta Sesión Ordinaria, aprobó por unanimidad de votos el Proyecto de Acuerdo por el que se determina el espacio físico en que se ubicará la Bodega Electoral para el resguardo de los Paquetes Electorales que contengan la documentación de las Mesas de Escrutinio y Cómputo, de las modalidades de Voto de los Mexiquenses Residentes en el Extranjero, para la Elección de Diputaciones Locales por el Principio de Representación Proporcional. Cabe destacar, que el sitio asignado cuenta con el espacio suficiente para su almacenamiento y con la amplitud necesaria para el manejo y permanencia en las mismas. En los asuntos generales, las representaciones de los partidos políticos expresaron la



necesidad de reforzar la seguridad en la entidad para que la ciudadanía tenga la certeza de salir a las casillas y pueda depositar con toda confianza su voto el próximo domingo 2 de junio. La Consejera Presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez, aseguró a las fuerzas políticas que ha transmitido sus peticiones tanto en la Mesa de Construcción de Paz, como en la Mesa Política para el Proceso Electoral 2024 del Gobierno del Estado de México, donde estuvieron presentes las dirigencias de los diversos partidos políticos. Afirmó que en dichos encuentros se expusieron las estrategias implementadas durante el proceso electoral y las medidas que se tomarán en los próximos días para reforzar la seguridad a fin de que la ciudadanía vote en un ambiente de seguridad, paz y libertad.